

### CONTENIDO

UN DÍA CON

**ESPECIAL** 

NOVEDADES

6

-Día del Comunicador -Día del Ingeniero -Jornada de Vacunación -Entrega de Dotación

### William Aristizábal Fernández

### **Gerente General**

Sandra Gallo Arenas Mónica Mesa José Luis Rodríguez **Subgerente Asistencial Subgerente Financiera Jefe de Planeación** 

Colaboradores

Miguel Chizner Ramos Coordinador de Comunicaciones Laura N. Hernández Comunicadora Organizacional José Orlando Cepeda Auxiliar de mantenimiento Carmen Liliana Mariño Auxiliar administrativo

Diseño y diagramación

Miguel Chizner Ramos Diseñador Gráfico

# UNDÍA CON



### **ÁNGEL CÁRDENAS** AUXILIAR DĘ CONDUCCIÓN

Angel, conocido por la mayoría de las personas que lo como; "Angelito", es auxiliar de conducción de Clínica Medical desde hace más de año y medio. Es muy servicial, atento y siempre se muestra alegre. A diario recorre la ciudad transportando mercancía y medicamentos entre una sede y otra, garantizando el cuidado y puntualidad de los mismos.



Su jornada inicia a las 9 la mañana y finaliza a las 7:00 p.m. En cuanto llega, junto a su compañero revisan qué mercancía deben recoger para transportar.



Dan un recorrido por los diferentes servicios de la clínica preguntando si van a enviar algo a las otras sedes, o recogiendo lo ya programado.





Inicia el viaje. Los días lunes, llevan pedido a sede Américas y Santa Juliana y el día martes a Fontibón. Los otros días de acuerdo a la programación.



Al llegar a la sede Américas se disponen a realizar, con la ayuda de su carretilla, el descargue de la mercancía.



Al medio día, a diario, se dirigen a la Sede Santa Juliana para transportar medicamentos y demás artículos solicitados desde la sede



Descargan el pedido realizado para clínica de heridas, fisioterapia, ambiente físico, facturación, entre otras áreas.



Realiza la entrega de pedido a la dirección de sede.



Verifica los medicamentos solicitados y se dirige a entregarlos en salas de cirugía.



Junto a quien recibe el pedido realiza la revisión detallada de las cosas que se entregan junto al listado enviado por almacén para el registro de lo ´despachado´ por transporte a las otras sedes.



### **Especial**

### PLAN DE BENEFICIOS PLAN DE FINANCIACIÓN

Como parte del plan de Beneficios de Clínica Medical, la institución desde el mes de mayo otorgó la oportunidad a los colaboradores de inscribirse en el área de Bienestar para hacerse acreedores de un "bono" condonable por \$800.000. Para esto la empresa dio un período de gracia de tres meses en el que debieron cumplir unos requisitos específicos para la condonación del 100%

Las personas que aplicaron en Mayo y completaron los 3 meses con el cumplimiento de:

- -No tener llamados de atención desde el inicio del préstamo hasta la finalización del periodo de gracia
- -Haberse registrado en el biométrico durante todo el período de gracia
- Acudir a las capacitaciones programadas por el área de Talento humano durante el periodo de gracia
- -No tener ausencias en su jornada laboral

Lograron, en agosto, tras los tres meses, la condonación de los \$800.000

En caso de que no hayan cumplido con lo pactado, según las cuotas que hayan dispuesto desde el principio para el pago de este monto, se descontarán de la nómina.

Pero no todo termina ahí. ¡Las buenas noticias continúan! Si no aplicaste en mayo o lograste la condonación del bono en Agosto las inscripciones abren nuevamente para todos los colaboradores que llevan más de 6 meses en la institución. Importante no tener créditos de libranzas, embargos y/u otro tipo de descuento de nómina y que no superen los \$4.000.000 de ingreso mensual. Así que pueden aplicar y participar por la financiación de \$800.000 que otorga Clínica Medical a sus colaboradores como parte del plan de beneficios.

### PLAN DE FINANCIACIÓN

La empresa dará un período de gracia de tres (3) meses para el pago, sin embargo, si durante este período de tiempo se cumplen los siguientes requisitos, tu préstamo se condonará al cien por ciento (100%).

### **REQUISITOS**

### **PARA ACCEDER**

- Llevar más de seis meses en la Institución.
- Informar si cuenta con algún tipo de descuento de nómina para estudiar el caso.

APLICA PARA INGRESOS MENSUALES NO SUPERIORES A 4.000.000

### PARA CONDONAR

- · No tener quejas durante el período de gracia.
- Haberse registrado en el biométrico durante todo el período de gracia.
- Acudir a las capacitaciones programadas por el área de Talento Humano durante todo el período de gracia.
- · No contar con ausencias en su jornada laboral.
- Tener todos los cursos actualizados de acuerdo al área y profesión para la que labora una vez terminado el período de gracia.

### **VALOR DE LA FINANCIACIÓN: \$800.000**



### novedades



### Día del COMUNICADOR

Desde el área de Bienestar de Clínica Medical es esencial recordar a cada uno de los cargos el importante papel que cumplen a diario dentro de la institución, es por ello que en cada una de las fechas especiales en las que se conmemoran determinadas profesiones, Clínica Medical se encarga desde bienestar, en atribuir el esfuerzo con un detalle, una felicitación y un agradecimiento.

Así se desarrolló el día del comunicador. Bienestar sorprendió al equipo de comunicaciones con un detalle en el que pueden invertir su esfuerzo para alcanzar sus metas y sueños: una alcancía para, de forma divertida ahorrar para grandes objetivos.

"Agradecemos a la gerencia y al área de Talento Humano por el presente en el día del comunicador", resaltó Miguel Chizner, coordinador del área de comunicaciones.

### Día del INGENIERO

El 17 de agosto se llevó a cabo la conmemoración del día del ingeniero, en esta oportunidad Clínica Medical agradeció a todos sus ingenieros por su disposición, capacidad de gestión, creación, desarrollo en innovación que le permite a la institución tener control de sus procesos gracias a sus metodologías.

Fue por lo anterior, que desde el área de Bienestar se recorrió la Clínica para dar un presente a cada uno de los ingenieros de la institución. Empacado en una caja cubierta por papel brillante, y de forma elegante, le fue entregado a cada uno un soporte o base para sus celulares, que ahora, la mayoría lo emplean en su escritorio para mayor comodidad y acceso a la información que tienen en sus teléfonos.

Cada ingeniero agradeció el presente y se mostró feliz con el detalle. Bienestar, en representación del área de Talento Humano y de la alta Gerencia de Clínica Medical resaltó la importancia del papel que a diario desempeñan en la institución poniendo a disposición de esta su ingenio, innovación y compromiso con la mejora constante.





## Jornada de vacunación en Clínica Medical

Clínica Medical garantizando el bienestar de sus colaboradores realizó la jornada de vacunación para la aplicación de la segunda dosis de refuerzo (o cuarta dosis) de la vacuna contra la Covid-19 y, para el personal asistencial, la vacuna contra la influenza.

La jornada se llevó a cabo en el aula de capacitaciones de la casa de Talento humano de sede Kennedy el viernes 26 y sábado 27 desde las 7:30 a.m. hasta las 5:00 p.m. del mes de agosto.

Los únicos requisitos para acceder a este refuerzo, que como colaboradores de salud nos protege, eran: ser colaboradores de Clínica Medical, que la última dosis aplicada de la vacuna tuviera más de 4 meses, no haber presentado síntomas respiratorios en los últimos 15 días hábiles, no tener una prueba de Covid-19 positiva a un mes de esta aplicación y contar con un carnet de vacunación o el registro web que permitiera evidenciar la aplicación de las dosis previas.

En el mismo espacio se realizó la aplicación de las dosis y el registro en el sistema, por lo que quienes participaron en la jornada ya cuentan, gracias a Clínica Medical, el esquema de Vacunación completo.









## Clínica Medical conmemoró el Día del Amor y la Amistad junto a sus colaboradores



"Lo más valioso de la vida no es lo que tenemos, sino a quien tenemos"

El viernes 16 de Septiembre desde el área de bienestar de Talento Humano se hizo entrega de un detalle a todos los colaboradores de Clínica Medical. Desde la gerencia de la institución se buscaba, con el gesto de brindar un detalle agradecer a los colaboradores su esfuerzo, compromiso, lazos de amistad y sobre todo el amor que impregnan a diario en sus labores para buscar el buen funcionamiento de la institución y velar por cada uno de los pacientes que ingresan a la Clínica.

El detalle se entregó en el área de Bienestar de sede Kennedy, la oficina de Talento Humano en Sede Juliana, y en las direcciones de sede Américas y Fontibón para permitir a todos los colaboradores acceder al detalle.

Donas, gomas, diversos dulces, un jugo, y un brownie proporcionado por CAFAM fue el detalle que alegró a los colaboradores de Clínica Medical.







### Amor y amistad para Coordinadores





Elegantes y emocionados llegaron los coordinadores de Clínica Medical al Hotel Marriot el viernes 16 de septiembre a la conmemoración del Día del Amor y la Amistad.

Desde la alta gerencia de la institución se convocó a todos los colaboradores al Salón Real del Hotel a las 7:00 p.m. Para disfrutar de una cena y de un espacio de integración. Uno a uno fueron llegando y se fueron ubicando en las distintas mesas redondas que se situaban en el lugar. En lo que se llenó el espacio las conversaciones, las risas y saludos no cesaban.

Lo primero fue disfrutar de unos cócteles para el aperitivo. Mientras el lugar se ambientaba con boleros y música que amenizaba el espacio compartido.

Los agradecimientos no se hicieron esperar. El Doctor Abaunza, Director de la sede de Santa Juliana fue el primero en agradecer a todos los presentes por el trabajo en equipo que permite alcanzar las metas pactadas y, con esto, hacer que siga creciendo la clínica.

Resaltó a su vez, la importancia de fortalecer la unión entre coordinadores, mientras agradecía al Doctor William Aristizabal, Gerente general y a la Doctora Sandra Gallo, Subgerente asistencial, por ser una guía para los demás y ser quienes designan y apoyan las metas que se traza a cada equipo de trabajo para el beneficio de la Clínica y el de todos los que trabajan con y para ella.

En seguida el Doctor Aristizabal agradeció el trabajo en conjunto, el "sacrificio" y/o compromiso que impregnan los coordinadores en los procesos de la institución para lograr las metas pactadas.

Tras los aplausos y demás palabras de agradecimiento que inundaron el lugar llegaron a las mesas los platos para dar inicio a la cena y posteriormente al postre.



**NUESTRA INTRANET** 



QR AL RESPALDO
DE TU CARNET



NAVEGA A TRAVÉS DE CADA SECCIÓN E INFÓRMATE

VISITA REGULARMENTE LA INTRANET